



ALIANZA CACAO PERÚ

La Alianza Cacao Perú, es una iniciativa público privada apoyada por USAID cuyo objetivo es incrementar los ingresos de 24,000 familias rurales ex cocaleras en las regiones de San Martín, Huánuco, Ucayali y Pasco, a través del incremento de la productividad y la promoción de la inversión privada.

Entre el 2012 y el 2016 la Alianza Cacao Perú instaló más de 28,000 hectáreas de cacao especial altamente rentable. El proyecto busca asistir a 24,000 familias de pequeños agricultores a dejar los cultivos ilícitos y optar por alternativas lícitas como el cacao. A través de la Alianza, USAID y varias empresas privadas, incluidos proveedores agrícolas como NaanDanJain y Yara y compradores de cacao como ICAM y Romex, aumentarán la productividad del agricultor y promoverán la inversión privada.

¿CÓMO TRABAJA ESTA ACTIVIDAD?

- Mejora el acceso al crédito de corto y largo plazo para financiar paquetes tecnológicos de alta productividad entre los pequeños productores.
- Enlaza a los pequeños productores con los compradores de mercados de alto valor.
- Promueve inversiones de corto y largo plazo para otros actores que participen en el negocio del cacao y chocolate, como son los procesadores y acopiadores, con el objetivo de mejorar sus niveles de eficacia y logren relaciones comerciales sostenibles.

USAID.GOV – MAYO 2022 ALIANZA CACAO PERÚ | I

¿CUÁLES SON LOS RESULTADOS ESPERADOS?

- Consolidar la economía del hogar rural aumentando en al menos 30% el ingreso familiar de 24,000 familias rurales y duplicando la productividad de sus parcelas.
- Mejorar la calidad de productos agrícolas a través de la modernización de procesos de poscosecha para acceder a mercados exigentes de mayor valor, pero que ofrezcan mejores precios.
- Incrementar nuevas áreas productivas en zonas deforestadas, conservando la biodiversidad de los bosques amazónicos.

RESULTADOS OBTENIDOS

- Incremento en 28% de los ingresos de más de 22,000 familias.
- 71% de familias conectadas con el sector privado.
- 14,000 familias han accedido a nuevas oportunidades de mercado.
- Más de USD 30 millones en préstamos desembolsados para familias rurales.

INFORMACIÓN DEL PROYECTO

IMPLEMENTADOR: Palladium International

DURACIÓN: 01/09/2016 al 31/08/2022

FINANCIAMIENTO DE USAID: \$29,971,443

Fondos gestionados: \$65,255,673

ивісасіо́м: Regiones de Huánuco, San Martín, Ucayali y Pasco

coordinador: Mónica Tuesta

TELÉFONO: (51-1)618-1326

EMAIL: mtuesta@usaid.gov

USAID.GOV – MAYO 2022 ALIANZA CACAO PERÚ | 2